
На этой неделе – со 
вторника по четверг 
– в течение трех дней 
проходят мероприятия, 
посвященные данному 
ежегодному событию.

Программа первого дня 
включала в себя проведе-
ние круглого стола на тему 
«Новая парадигма разви-
тия инвестиционной при-
влекательности Арамиль-
ского городского округа в 
условиях стратегического 
планирования». В чис-
ло его участников вошли 

представители бизнес-со-
общества, сотрудники Ад-
министрации. Их трехча-
совое общение в формате 
выступлений и открытых 
диалогов состоялось в 

этот вторник, 10 декабря, в 
бизнес-галерее«Джем». 

Первым слово взял Глава 
АГО Виталий Никитенко. 
Он подвел итоги работы за 
прошедший год: рассказал 
о том, что было сделано, а 
также говорил о ближай-
ших планах муниципа-
литета. Речь шла о стро-
ительстве новых жилых 
многоквартирных домов, 
о процессе переселения 
– из ветхих и аварийных 
зданий, о необходимости 
появления в нашем городе 
большой специализиро-

ванной поли-
клиники для 
детей и нового 
спортивного 
объекта. В сво-
ем выступле-
нии мэр Арами-
ли подчеркнул, 
что бюджет 
АГО – социаль-
но направлен-
ный. И без по-
мощи местных 
бизнесменов в 
решении всех 
этих вопросов 
не обойтись.

« С п а с и -
бо большое 
п р е д п р и н и -
мательскому 
сообще ству: 
налоги оплачи-
ваются, количе-
ство компаний 
ежегодно уве-

личивается», – сказал Ви-
талий Юрьевич. 

По теме взаимодействия 
коммерческих структур и 
вертикали власти также 
высказала свое мнение 

Анастасия Климина, вице-
председатель общероссий-
ской организации «Опора 
России». На примере со-
седних городов и получен-
ного ими опыта Анастасия 
Васильевна рассказала о 
способах оперативного и 
продуктивного решения 
различных вопросов в 
данной сфере. Во-первых, 
иметь опыт открытого об-
щения, во-вторых, создать 
для бизнесменов округа 
некую мотивацию для 
большего желания совер-
шать активные действия, 
направленные не только на 
развитие их дела, но и на 
развитие всей городской 
среды.

«Любой город может 
быть сильным только тог-
да, когда формируется 
бизнес-сообщество. Я – за 
объединение предприни-
мателей, повышения куль-
туры их взаимодействия», 
– говорит она.

Анастасия Климина 
предложила создать вирту-
альный сайт для местных 
бизнесменов, благодаря 
которому они могли бы об-
щаться, помогать друг дру-
гу: там был бы форум, ре-
естр компаний, новостной 
фонд, мнения экспертов и 
многое другое. 

О помощи действующим 
и начинающим бизнесме-
нам подробно рассказал 
руководитель Свердлов-
ского областного фонда 
поддержки предпринима-
тельства в Южном управ-
ленческом округе Роман 
Анисимов. На данный мо-
мент Фондом выдаются за-
ймы, кредиты и франшизы 
по более привлекательным 
условиям, нежели в ком-
мерческих банках.

Рассуждали собравши-
еся за круглым столом в 
рамках проведения «Дня 
инвестора» и о том, какому 
налогообложению сейчас 
подвергаются коммерсан-
ты, а также заметили, ка-
кую роль они играют в раз-
витии инвестиций целого 
округа.

Председатель Думы АГО 
шестого созыва Светлана 
Мезенова представила раз-
вернутую картину, нагляд-
но – при помощи видео-
презентации – ситуацию 
о том, на каком уровне на 
данный момент находится 
инвестиционная привле-
кательность Арамильско-
го городского округа, и 
как можно увеличить ее 
показатели, благодаря 
разработке туристиче-
ских маршрутов, откры-
тию новых культурных 
и спортивных объектов, 
созданию собственного 
бренда (это может быть 
какой-то товар, напри-
мер). Светлана Петровна 
заметила при этом, что 
жители Арамили могут 
привносить в наш город 
нечто креативное, ин-
тересное, новое, чтобы 
привлечь еще большее 
внимание туристов. В 
частности, презентуя уже 
существующие в нашем 
округе интересные объ-
екты исторического на-
следия. 

В рамках проведения 
первого «Дня инвестора» 
для его участников была 

организована пилотная 
версия экскурсии под на-
званием «Арамиль про-
мышленная: прошлое, 
настоящее, будущее». Ее 
автор и ведущая Наталья 
Иртуганова, директор Кра-
еведческого музея Ара-
мили, рассказала историю 
возникновения Арамиль-

ской слободы, как у нас в 
округе появился и сохра-
няет свою ценность почти 
двухсотлетний Храм Свя-
той Троицы, а также как 
«зарождалась» в Арамили 
суконная фабрика.  

Наталья Николаевна 
поведала о том, что до 
времен Великой Отече-
ственной войны ее здание 

было белым. Из коренных 
арамильцев – в каждой се-
мье – хотя бы один человек 
работал на ней. Ощущение 
старины и вековой истории 
передает не только внеш-
ний вид фабрики, но и ее 
внутреннее убранство. На 
данный момент в ней все 
еще шьют одежду из сукна 

– только для рабочих (пла-
вильщиков, сварщиков) – в 
одном цехе. Многие дру-
гие помещения пустуют 
или сданы в аренду.

О том, как строится ра-
бота на ЗАО НПХ «ВМП» 
участники экскурсии смог-
ли узнать сразу же после 
посещения бывшей сукон-
ной фабрики в Арамили: 
территория предприятия 
приятно поражает чисто-
той и порядком, а совре-
менные цеха – автома-
тизацией налаженного 
процесса производства 
краски. 

Такие экскурсии, как и 
многие другие, по мнению 
Натальи Иртугановой, мо-
гут поднять Арамильский 
городской округ на новый 
уровень туристической 
привлекательности. Уже 
сейчас к нашему округу 
наблюдается интерес со 
стороны жителей соседних 
округов, а также столицы 
Урала. А ведь о том, как 
можно рассказать гостям 
города о его особенностях, 
существует множество 
способов – например, не 
только «прокладывать» 
подобные маршруты, но и 
устраивать игры, квесты, 
а также проводить другие 
различные мероприятия.

стр. 2 В Арамили появится клуб моржей

Программа «Дня инвестора» расписана на три дня. 
11 и 12 декабря в Арамили пройдет множество других 
интересных мероприятий, встреч и круглых столов
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В Арамили стартовал 
«День инвестора»
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Долгожданное новоселье
Арамильцы получили 
квартиры спустя 13 лет
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стр. 16 Украсим город вместе! Стартовал конкурс на лучшее 
новогоднее оформление


